



そよかぜ



一宮市立今伊勢小学校
そよかぜ学級だより 2月号
2025年1月31日(金)

暦の上では2月3日は立春で春の始まりです。しかし、まだまだ寒い日は続きます。気温の変化に合わせて毎朝服を選ぶなど、ご家庭でご協力をお願いいたします。

全国的にインフルエンザなどが再び流行しています。学校においても「必要な場面に応じたマスクの着用」「こまめな手洗い・消毒」「教室の換気」を改めて徹底していきます。元気に生活できるよう、十分に睡眠をとる、朝食をしっかり食べるなど、ご家庭での体調管理もよろしくお願いいたします。

ご参観ありがとうございました

寒い中、学校公開・作品展へお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちが一生懸命作った作品を褒めていただき、子どもたちもたいへん喜んでおりました。ありがとうございました。



教育展見学に行ってきました



バスを使って手をつなぐ子らの教育展に行ってきました。公共交通機関を初めて利用する児童もあり、料金の支払い方を体験するよい経験になりました。

会場では、自分や友達の作品を見て、認め合う姿が見られました。また、他の学校の子たちの作品にもさまざまな工夫がされており、よい学びの機会となりました。

財布や運賃等のご準備・ご協力ありがとうございました。



※2月の集金(2月13日(木)引き落とし)については、後日お知らせいたします。